Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces Studio
Superficie 29 m?
Référence 2384
Prix 339000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Charmant studio avec terrasse au cceur du centre-ville de Cannes, situé au Rond
Point Duboys d'Angers.Dans une résidence de standing bien entretenue, sécurisée

et gardiennée, appartement de 29m?2 idéal pour investissement locatif ou

| L ]

pied-a-terre.Entrée avec placard, séjour lumineux exposé ouest et ouvrant sur une

terrasse Ouest de 5m?, une cuisine indépendante et une salle de bains avec NURRTRRRIATRM0ET ) AR b
g e e, E%

toilette.En sous-sol, une place de parking et une cave sont inclus.Appartement a - | J

rénover selon vos godts pour créer un espace a votre image.Ne manquez pas cette ;

opportunité rare IClés a I'agence, visite facile ...

Charming studio with terrace in the heart of downtown Cannes, located at Rond
Point Duboys d'Angers.In a well-maintained, secure, and guarded prestigious
residence, this 29m2 apartment is ideal for rental investment or as a
pied-a-terre.Entrance with closet, bright west-facing living room opening onto a
5m2 west-facing terrace, separate kitchen, and bathroom with toilet.A parking
space and a cellar are included in the basement.Apartment to be renovated
according to your tastes to create a space that reflects your style.Don't miss this

rare opportunity!Keys at the agency, easy ...

EXCLUSIVE AGENCY
7 Rue La Fontaine - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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